
 
 

INDICAÇÃO 207/2021 

 

Solicita o aumento da frequência de coleta de 

Lixo no Bairro dos Limas.                                                        

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

                  INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência, o Prefeito Municipal, solicitando, para que junto ao 

setor competente, estude a possibilidade de aumentar a frequência de Coleta de Lixo no 

Bairro dos Limas. 

 

Justificativa: 

Este é um pedido dos moradores e se justifica diante do local ser uma bdas 

maiores áreas rurais do município, tendo pontos coletivos de descarte de lixo no Bairro, 

porém, com o aumentos das festividades no final do ano, aumentou a rotação de pessoas 

em chácaras para eventos, e etc, gerando um maior acúmulo de lixo nos pontos comuns, 

aumentando a sujeira e o descarte irregular do lixo.  

 

Sem mais para o momento, renovamos nossos votos de elevada estima e 

consideração e nos colocamos a disposição para trabalharmos juntos em prol o 

desenvolvimento de nosso município. 

 

 

Sala das Sessões “Lázaro Benedito de Lima”  

Pedra Bela, 23 de novembro de 2021. 

 

 

 

Adão Moacir Ferreira Anderson Luiz Cenciani  Vanderlei Lopes da Silva 
Vereador   Vereador   Vereador 


